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FLAMENGO x SANTOS 
COM TV

Depois de vencer o íraco Fer 
Toviário no ultiina quinto feiro 
por 2 o 0, valendo poro o compeo 
noto brasileiro, o Santos enfrento 
hoje às 21:15 horas no "Templo 
do Futebol Brasileiro'’ no Rio o seu 
mais forte adversário, o Flamen
go. valendo pela Taça Libertado
res da America. No último con
fronto dos dois gigantes do futebol, 
a  equipe praiana levou a pior.

LENÇÓIS PAUUSTA — SABADO. 11/02/198; ANO XVL — N. 3835

Diretor: Alexandre Chitto — Fundado em 6 de ieverelro/1938

I tempo
O Serviço de Meteorologia 

prevê para hoje tempo bom, com 
nebolusidade variável e tempera 
tura estável. Chuvas isolados em 
regiões diversas do interior pas
sando a  bom no decorrer do pe
ríodo. A máxima será de 36 g.

GUIAS E SARJETAS:M UrUUlO c. OAnjCiirvo:

Proietado o parque da Prata
O projeto para a  implantação de um par 

que junto ao recinto da Facüpa e contoman 
do o lago da Prata foi entregue na última 
terça feira ao prefeito Ideval Paccola. pelo 
governador Montoro. Realizado pela equipe 
técnica da Secretaria de Obras e do Melo- 
Ambiente, o estudo prevê a plantação de ár 
vores de sombra e frutíferos e a  instalação 
de quiosques para descanso e sanitários em 
toda a área.

As obras que serão realizadas para a 
FACILPA desse ano já estarão enquadradas 
dentro do projeto e, paralelamente, o prefei 
to buscará recursos junto à própria Secre:a 
ria do Meio Ambiente e à do Turismos para 
o empreendimento. PAGINA 3 .

0 padre Saliistio
O padre Solústio é o personagem do arti 

go que Alexandre Chitto escreve para nossa 
edição de hoje. Ele lembra episódios que 
marcaram os anos finais da vida do prelado, 
vividos em nossa comunidade.

PAGINA 4.

Fqao ano as obras no recinto da Facilpa lá serão implantadas den 
tro do projeto do parque. A orqui bancada hituromente seró usada

como espaço culhiroL

asas para Leacóís incluídas no programa prioritário da COHAB

As cosas da COHAB serão construidag ao lado dos 
lormondo um grande conlunto habitadonoL

Café: II queda do confisco cambial
"Os coieicultores. classe em 

extinção, órfão de representantes 
adotam, hoje o FMI como seu an
jo da guarda e seu porta-vóz, 
porque é uma instituição morali- 
zante para o nosso setor de ativi
dade". Ao fazer essa declaração 
ontem, em Lençóis Paulita, o vi
ce-presidente da Associação Bra
sileira para do desenvolvimento 
da cafelcultura disse estar levan 
do a  público o ponto de vista ex
ternado por grande número de ca 
feicultores paulistas, paranaenses 
e mineiros com quem conversou 
nos últimos dias.

O fim do confisco do café — 
disse — representa para o go
verno brasileiro a  emissão de um 
atestado de honorobilidode junto 
ao FMI. Aquele organismo exl- 
çfiu o fim dos subsídios agrícolas 
e foi prontamente atendido e ago 
ra precisa também ser imediata
mente levado em consideração 
quando exige a cessão do coníis 
CO cambial, considerado "meca

nismo criativo" pelo ministro Ca
milo Penna. O confisco é oltomen 
te ilegal e injusto porque, ao mes 
mo tempo em que pune os produ 
tores, retirondo-lhes duas de ca
da tres sacos de café produzido, 
premia a intermediação, o contra 
baiKlo e 05 chamados negócios 
especiais — eníotizou.

Se o governo não eliminar de 
uma vez o confisco, acabará de 
eliminar a cafeicultura; portanto, 
o FMI é a última esperança de re 
gularização de nossa atividade 
— finalizou Luiz Lúcio Paccola.

No decorrer da semcma, Luiz 
Lúcio levantou a  tese de que o 
FMI está agindo como órgão sal
vador da cafeicultura brasileira 
e seu pronunciamento teve reper 
cussão nacional através da gran 
de imprensa e da televisão, que 
deram grande importância à sua 
posição. Hoje o assunto polariza 
os setores caíeeiros e govemamen 
tais, acredilondo-se que o confis 
co cambial seja extinto deniro de 
alguns dias.

CoDsfrua a morefa e reduza gs imposfos
Grande número de proprietó 

rios de terrenos urbanos já provi
denciaram a  construção de mure 
tos e passeios públicos conforme 
a lei recentemente colocada em 
vigor pela prefeitura Agora o se
tor de cadastro está chamando- 
os para providenciar a  reclassiíí- 
cação dos imóveis junto àquela

, à  partir de en
tão poderem gozar dos benefícios 
estabelecidos na lei.

Conforme já se divulgou am
plamente, aqueles que coristroem 
muretos e passeios públicos nos 
seus terrenos localizados em ruas 
Já pavimentados têm direito a 
dução nos impostos.

re

O prefeito Ideval Paccola está ultimando 
os pormenores de recepção e transferência 
para a COHAB do leneno doado pela Usina 
Borra Grande com a finalidade do nele se 
construir 537 casas populares. A documenta 
ção deverá estar até o final do mês na com 
panhia para o seu encaminhamento ao Ban 
co Nacional de Habitação. O presidente da 
empresa, Moussa Tobias, comunicou a  Ideval 
que as casas para nossa cidade foram inclu
sas na programação prioritária e de emer
gência da COHAB.

Ainda sobre habitação, o prefeito pediu 
ao governador Franco Montoro, na audiên
cia realizada terça feira no Palácio dos Ban 
deirontes, a liberação de recursos para a CE 
CAP construir os 1.000 cosas populares no 
terreno que a  empresa já possui nas proximi 
dades do núcleo. PAGINA 3,

fl morfe de João Iríneu
O falecimento do Jovem João Irineu Do 

mingues foi a  nota triste desta semana- Quan 
do a esperança de um brilhante futuro se co 
locava à sua frente veio o acidente e a per 
da da vida, uma pesada provação para seus 
familiares e amigos. Seu sepultamento deu- 
se na quarta feira à  tarde, levando grande 
acompanhamento ao Cemitério Municipal.

SflflE soluciona problema 
no reservafòrío

Utilizando a  técnica já aplicada há al
gum tempo no Brasil por um engenheiro chi 
nês, o SAAE resolveu o problema de vaza
mento da caixa d'água da Vila Cruzeiro. Uma 
linha telefônica transporta o sinal emitido 
por uma boia elétrica que comanda o liga- 
tnenXo e desligamento do motor-bomba há 
650 metros de distância. O mesmo sistema se
rá utilizado em A. Guedes. PAGINA 3.

Morreu nndropov
A União Soviética anunciou ontem a 

morte do seu presidente, Yuri Andropov, 18 
horas depois do acontecimento do fato. Ele 
não aparecia em público há aproximadamen 
te 8 meses, em função do agravamento de 
uma insuficiência renal, Andropov respon
deu pela presidência da URSS durante 15 
meses e nesse período cssictiu dois fotos que 
abalaram o prestígio de seu país: a  derru
bada do avião sul-coreano e a  instalação 
de mísseis de médlo-alcanco norte america
nos na Europa

pediram e a rua
Bahia

■ #

recebe
A prefeitura está começando o trabalho 

de implantação de guias e sagetas na rua 
Bahia, que em seguida será asfaltada. O 
trabalho é resultante de reivindicação dos 
moradores da Vila Cruzeiro e Jardim Alvora 
da que, dentro da idéia de governo participa 
tivo que norteia a  atual administração, estive 
ram na última quinta feira com o prefeito ex 
pondo a necessidade do empreendimento.

Leia na PAGINA 6.

volta as aulas
Começa segunda feira o ono letivo da 

rede oficial de ensino e, pela oportunidade 
que se apresenta, a  psicóloga Lúcia H. Ca- 
nêo em seu artigo desta edição, trota da 
questão, relacionando-a com a  necessidade 
do acompanhamento por parte dos pais, da 
evolução da vida escolar das crianças. ^

PAGINA 4.

Ermírío quer o fim da 
correção monetária

O diretor-superintendente do Grupo Vo 
torantin, Antonio Ermírio de Moraes, está de 
fendendo o tese de extinção da correção mo 
netória por entender que esse instrumento 
contábil é o grande realimentodor da inflação 
em nosso Pois. Ele quer, no entanto, que a 
medida seja altamente estudada 

Leia na PAGINA 6.

Carnaval: Escola já tem
fantasias

/

Foto arquivo

Já estão sendo confeccionados as fanta
sias da escola de samba local, para o apote
ose do carnaval, no tradicional desfile de rua 
Os tecidos e adereços foram comprados esta 
semana em S. Paulo pelo presidente dg Co
missão Organizadora José Carlos Pereira, e 
a  equipe de costiireiras já trabalha na confec 
ção, desde quarta feira. Além de roupas, sapa 
tos e fantasias, foram adquiridos instrumen
tos de reposição para a  bateria, para uma per 
feita animação de desfile da escola dos blocos 
independentes, poro os quais os inscrições 
estão abertos até o día 15. PAGINA 7.



PABTIDO DO AÜRELIANO

Iniormou-se esta semana, em Bra
sília que o vice-presidente da República 
Aureliono Choves, poderá íormar um 
novo partido político coso venha a  ser 
derrotado por Malul ou por Andreoaa 
na convenção do PDS para a  escolha do

a  presidente da República 
Falando ao deputado Donte Oliveira 
do PMDB de Moto Grosso, o vice afirmou 
entre outras coisas que "ninguém dele 
ga voto" jnostrondo cloramenle que nóo 
concorda com o sistema de eleição pelo 
colégio.

DEVOLVENDO A COMIDA

O Jornalista Rubem Asevedo Lima 
da Folha de São Paulo, depositou na úl 
rimfT ssgunda ieira na conta bancária 
do deputado Paulo MoluL na agência 
do Banco do B to ^  na Câmara FedercL 
a  importância de CrS 16.S0O.O0 referente 
a  um almoço ocorrido na residência do 
parlamentar há cerca de sete meses, 
quando comeu solado, arroz, come e ba 
lato, e bebeu cerveia em lata. Ele repu
diou as alegações de Malul de que o» ior 
nolistas que com ele almoçaram seriam 
seus "oznigos". As relações maluiionas 
com a  imprensa não andam nada bem. 
Os desencontros começaram na semana 
passada .quando ele declarou no Mara
nhão que os iomolistos brosilienses eram 
testemunhos de que em 83 fora ele o de
putado mais atuante. O comitê de im
prensa da Câmara emitiu nota não sõ des 
mentindo suo atuação, mas também do
cumentando sua total ausência do Con
gresso no ano passado. No caso do olmo 
ço. Rubem Azevedo Lima explica que pa 
gou Cr$ 15 mil pela comida e deu mois 
CrS 1.500 de gorieta ...

BELTRÃO PELAS DIRETAS

O ex-ministro Hélio Beltrão declarou 
que está disposto a  comparecer nos co
mícios de reivindicação dos eleições di 
retos. Reservou-se. no entanto, o anali
sar coda caso para depois confirmar sua 
presença. Disse também que pedirá o de 
pulados e senadores de sua ala pxira vo 
tarem favoravelmente às emendas das 
eleições diretos para a  escolho do su
cessor do general Figueiredo ...........

OS VOTOS INFIÉIS

Está valendo coda vez mcds a  tese 
do ministro Leitão de Abreu sobre os vo 
tos infiéis; isto é. os deputados do PDS 
que. em não concordando com os rumos 
tomados pelo partido na siicessão, votem 
em favor das teses oposicionistas de elei 
ções diretos

Como se sabe. o PDS tem uma maio 
fia de apenas 34 parlamentares o mcds 
que 08 oposições no Congresso Nacional- 
Bastará que 18 deles insuriam contra o 
partido e a  oposição esteia unida para 
que se destrua o nefasto colégio eleito
ral

VASP NOS EUA

O escritório da VASP em MiamL que 
no governo passado motivou todo aquele 
escândalo de contrabando e outros coi
sas. com sérios prejuízos para o empre
sa. será desativado. A desativação faz 
porte do plano do secretário dos Trans
portes, Horácio Ortiz. para a  recupera
ção econômica de empresa até o final do

SÍDNEY CARLOS CESCHINl
CIRURGIÃO DENTISTA

Atendimento diurno e noturno com ho
ra marcada — Fone 630105

Rua Houi Gonçalves de Oliveira 113

desafio habitacional
O encaminhamento que a e- 

conomia do País teve de 20 anos 
até nossos dias, com o processo 
acelerado da vinda do homem 
do campo para a  cidade e, inclu
sive, a  vinda para a  cidade da
queles que oànda continuaram 
tiabalharvdo no campo, trouxe pa 
ra as cidades um grande proble
ma: a  falta de habitação para to 
da essa gente. Os núcleos urba
nos foram colhidos de surpresa 
por essa torrente de família, a 
maioria sem recursos, que velo dls 
pular as moradias periféricos e a 
constituir as favelas que hoje e- 
zistem nas cidades de médio 
e grande porte.

Nesse particular Lençóis Pau 
Ijsta não é diferente das demais 
cidades paulistas. Se diferença e- 
xiste é para pior, pois em se tra
tando de um município economi
camente forte, temos cada vez 
mais necessidade de mão-de-o
bra, mas não dispomos de acomo 
dações para todo esse pessoal 
Com isso, nossas empresas são o- 
brigadas a  recrutar tnixilhadc 
:es nos municípios vizinhos e até 
em pontos mais dlslontes, com ele 
v<ados custos de tronsporte além 
COS riscos a  que estõo ezpostoi

aqueles que viajam. O recente le 
\ antomento realizado informou 
que existem nada menos de 2 mil 
lamÜlas interessados e com con 
dlções para a aquisiçõo de casas 
populares em nossa cidade; sãc 
íamüias que hoje pagam altos a- 
luguéis ou então moram em sub- 
habitações.

Desde que assumiu a  Preiei 
tura, Ideval está mantendo con
tatos com a  COHAB e com a  CE- 
CAP objetivando viabilizar a  cons 
trução de novos núcleos em nos 
sa cidade- A COHAB, através do 
teu presidente Mousse Tobias, 
lol a primeira a  atender nossa rei 
vmdicação e está com 537 casas 
programadas para Lençóis Pau
lista E, como o problema de mo 
ladia não é só uma preocupação 
do poder público, mas de toda*̂  
as forças atuantes da comunida
de, a  Usina Barra Grande tam
bém está colaborando para com 
c empreendimento ao doar o ter 
leno onde as cosas serõo ergul- 
COS; com isso, os futuros compro 
dores (entre eles funcionários da 
própria usina) pagarão presta
ções mais baixos do que aqueles 
que comprar suas moradias em

bainos cuJo terreno foi adquirido.
A CECAP, que há anos pos 

sui o terreno para a  construção 
de 1.000 casas Junto ao núcleo, 
ainda não decidiu sobre os insis
tentes apelos do prefeito. Ainda 
na última terça feira Ideval rea
lizou gestões Junto ao governa
dor Montoro objetivando a  reali
zação da sobros e o governador 
de imediato acionou a  compo<. 
tihia. No coso. o que tem havida} 
últimamente é falta de recursos í  
na companhia que. nos gover- 
ros passados, vitimada por 
tos escândalos, hoje está em situa 
ção difícil. Mas logo tudo se re- 
lolverá e teremos nossas casas.

Com a  construção desses dois j 
núcleos populares .estaremos do
brando o número de moradias pa 
ra o trabalhador lençoense, mas 
ideval e seus assessores têm ple 
na consciência de que o probl^ 
ma habitacional não estará ro- 
solvido, mesmo porque a  cidods 
cresce e as necessidades também 
vão se avolumando. Mas a  ai-imi 
nistrcrção acompanhará esse eras 
cimento, procurando dotar a  clda» 
de daquüo que o povo necessita 
para bem viver.

Cortinas Prado Ltda

TUDO EM CORTINAS PARA VOCE 
RUA MACHADO DE ASSIS. U7 FONE 630853
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RASPOU. ACHOU GANHOU

Você tem 10 mil chances
de ganhar

Você não pode ficar fora dessa: Peças Originais VW dão 
10 mil prêmios. São fogões, liquidificadores, aspiradores de po, 
calcu'adoros .relógios e muitos outros prêmios sensodonois.

Para concorrer é só comprar em nosso balcão de peças 
qualquer uma das centenas de peças incluídos na proporçõo. 
A compra de cada uma dessas peças dá direito a  um cupom, 
que tem um espaço coberto por uma massinha para você ras
par com a  unha Raspou, achou o prêmio, ganhou.

FUNERÁRIA

PÂNICO

Quer dizer: quanto mais peças você comprar, mais chan
ces tem de ganhar, porque cada unidade vendida vale um cu
pom.

Ponha fé na ro^xzdinha.
Passe em nosso balcão de peças ainda hoje e aproveite 

esta grande oportunidade de você ganhar ainda mais com as 
peças Originais VW.

São 10 mil cupons premiados. São 10 mil dances de você 
ganhar.

® SBLCR
DISTRIBUipOR AUTORIZADO 

Avenida 25 de de Janeiro. 537 — F. 631555

Dos mais simples aos mais luxuosos ( 
sofisticados atendimentos funerárioe. 
Com melhor especialidade no ramo, ser 
viços completos, atendendo sempre com ' 
oapocidade, gentileza e pontualidade ! 
pelos próprios donos, prestamos os me ! 
Ihores serviços pelos menores preços. 
Mantemos convento com o INPS e Fundo i 
ruroL ;

A Funerária Ponlco informa que lan
çou o plano mutuo, próprio da empresa. 
As pessoas interessadas poderão obter 
informações em nosso escritório no ende
reço

í’
w

RUA GERALDO DE BARROS 393 
FONE 631373 — LHÍÇÔIS

>]

Filial — R. Rio de Janeiro 249. Macotuba

DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS

Silva
Bebidas de todas as morcas. 

quer quantidade, inclusive

n  *

em qual-'' 
g e la ^

RUA 28 DE ABRIL N.o 736 — F. 630298



POUCIA APREENDEU

11 VEÍCULOS

Em operação conjunta com o Comissaria
do de Menores a polícia local apreendeu no 
úJtiino ünal de semana 11 veículos, conduzí 
dos irregulormente por menores inabilitados. 
Foram oito mobiletes, duos motocicletas e um 
automóvel. Ao explicar o objetivo dessa ope 
ração o Sargento Adilson disse tratar-se 
de um esforço para conter o abuso de meno 
res que têm se envolvido em significativo nú
mero de acidentas, ultlmamante. Somente es 
te ano — disse — jd se registraram 27 aciden 
tes, sendo 6 deles com vítima e 19 sem viti
mas. e a ação da polícia visa fazer cair os 
números da estatística, que mostram a cada 
ano um crescimento do número de ocorrên
cias dessa natureza. O número total de aci
dentes em 83 foi de 291. sendo 92 com e 199 
sem vitimas.

VITIMA FATAL NO ACIDENTE 
DA RUA SETE COM 
RICHIERIJACOMO DALBEM

O menor João Irineu Domingos, resi
dente ò rua XV de novembro 83. teve morte 
instantânea numa colisão que envolveu a 
Mobillete que ele conduzia e um VW Brasí
lia dirigido por Frcmclsco Martins Rodrigues 
(Rua Tiradentes n.o 50). O acidente deu-se em 
circunstâncias não esclarecidas e fez oindo 
outra vítima, a  jovem Roseli Veira Machado 
(Rua Amazonas. 540). também ocupante da 
mobillete, que foi i n t e r n a d a  e m  
e s t a d o  g r a v e ,  c o m  vários fra
turas e lesões .mas que já está fora de peri 
go. Com o choque, os ocupantes da motoneta 
tiveram seus corpos projetados, ma^ enquan
to Roseli chocou-se contra o pora-brisa do ou 
tomóvel .caindo em seu interior, o rapaz foi 
'̂TÉirado contra o solo fraturando o crânio e dl 

‘ versas outras portes do corpo. A polícia Téc 
nica compareceu ao local para determinar 
as circunstâncias do acidente em laudo ain
da não divulgado. A principal testemunha 
garantiu em seu depoimento que o choque 
foi frontal mas tal afirmação poderá não ser 
confirmada pela Polícia Técnica

MATOU O VIZINHO COM
UM DISPARO DE CARTUCHEIRA

Com um disparo de uma cartucheira ca
libre 28, Aparecido Jesus Ângelo, matou, no 
último dia 6, seu vizinho José Geraldo Gui
marães que armado de uma foca, tentava 
invadir a  residência do primeiro, a fim de a- 
qredir o irmão deste, menor, com o qual te- 
ria tido um desentendimento no dia anterior 
que culminara em agressão. Tanto indiciado 
como vítima residem na Fazenda S. João do 
Lageado. onde o foto aconteceu. O ossossi 
no foi preso era flagrante, pouco depois, por 
uma guarnição da PM, sob o comando do 
Sçto Adilson.

PESCARIA TEVE
TRÁGICO FINAL

Antonio Paulo dos Santos (rua Major An 
tonio Fiúza do Amaral n.o 82), morreu por a- 
iogamento no último domingo, num afluente 
do rio Lençóis, na Fazenda Sâo Domingos, 
onde passara porte do dia pescando e na
dando em companhia dos amigos Luiz Dias 
de Lima, Orlando Duarte do Amoral e Áu
reo Castelhano. Segundo as testemunhas, o 
moço. de 23 anos, já estava vestido e inclesive 
de chapéu ,quado teria escorregado ou se 
jogado na correnteza, por volta das 18 horas, 
e então foi impossível o seu resgate. Antonio 
desapareceu nas águas e seu corpo somente 
foi encontrado na segunda feira às 11 horas 
pela equipe do Osrpo de Bombeiros de Bau
ru.

Moitoro entregoD a Ideval projeto para Casas para Leiçóis
a formação do Parque da Prata

Em audiência realizada na 
última terça feira, no Palácio dos 
Bandeirantes, o prefeito Ideval 
Paccola recebeu dos mãos do 
governador Monloro o projeto de 
orborização e implementação da 
área da FACJILPA e do lago da 
Prata, executado pelos técnicos 
da Secretaria de Obras e do Meio 
Ambiente. Trota-se do atendimen 
to do governo estadual a  uma 
dos primeiras reivindicações a- 
presentados pelo atual administra 
ção municipal com vistas ao ofe
recimento de lazer oo povo

O projeto prevê o plantio de 
árvores de sombra e frutíferos, a 
realização de algumas obras pa
ra melhoror o aspecto e a  segu- 
rrnça do local, o aproveitamen
to de uma porte da área para se 
fazer um trabalho de psicultura 
e da porte dos fundos para a  im
plantação de uma horta munia- 
pal dentro dos padrões já exis
tentes em algumas cidades.

As árvores e plantas frutífe
ros predominantes serão jabotica 
beiras, lorcmjeiras, pitongueiras, 
mangueiras, abacateiros, caqui- 
zeiros e pereiros, enquanto que 
as de sombra e ornamentais se
rão flanboyant, ipê amarelo, sal
gueiro .bombuzeiro e eucalipto.

As áreas de circulação deverão 
ser cobertas com pedra britada 
e junto aos quiosques de deaoan 
so deverão ser instalados sanitá
rios e tanques para a  lavagem 
das mãos e das frutos que.alí se 
consumir.

PROVIDENCIAS

Nas obras que a  Prefeitura 
for realizar para a  próxima FACIL 
PA o prefeito Ideval Paccola já 
deverá seguir os parâmetros es
tabelecidos no projeto e paralela 
mente manterá novos contatos 
com as secretarias de Obras e do 
Meio Ambiente e do Turismo com 
o objetivo de obter apoio técnico 
e verbas para a  implantação do 
projeto. Ele lembra que o nosso po 
vo é altamente carente de lazer e 
portanto, o desenvolvimento des
se parque será de alta valia.

A área projetada para o em
preendimento engloba siroultanea 
mente todo o porque hoje utiliza
do pela FACILPA e também o ou
tro lada do lago, onde ficarão a 
maior parte dos quiosques e das 
árvores írutiíeras cujas mudas de 
verão ser fornecidas pelas esta
ções experimentais e viveiros man 
tidos pelo Estado.

SnHE resolveu o problema de 
transbcrdamento nas caixas d’água

Através de um sistema pouco 
divulgado no País — só um en
genheiro chinês que trabalhou no 
Estado o utilizou — o SAAE resol
veu o problema de vazamento crô 
nico de água no reservatório da 
Vila Cruzeiro, gastando pouco pa 
ro isso .segundo o diretor Luciono 
Bemordes Filho. Há anos — disse 
ele — aquela caixa dágua vaza
va .mas só agora o problema foi 
percebido pelo povo porque a Pre 
feitura abriu a via que passa ac 
seu lado (prolongamento da ave
nida Cruzeiro do Sul).

O problema era cròmco por 
que se o SAAE diminuísse por ol 
gumos horas o envio de água ao 
reservatório as casas da porte ol 
ta da vila Cruzeiro ficava sem o 
liquido e, alimentando sempre, o- 
corria o vazamento, com desperdí 
cio. No ano passado o problema 
foi estudado mas a  solução con 
vendonal, através de uma chave 
e um conjunto de fios acoplado 
ao sistema da CPFL. ficaria em 
CrS 7 milhões. Agora, com um sis 
tema desenvolvido aqui em Len
çóis pela Detro São José, conse-

FUNERARIA
GUIDO

guiu-se que o sinal emitido por 
uma bóia colocada na ooixa en
tre por uma linha telefônica e ca 
mande a  parada ou o funcíoao- 
mento da bomba de recalque, ins 
talada na rua Paraná, a  650 me
tros de extensão. Todo o sistemc 
custou aproximadamente 30c mil 
cruzeiros e doravante só cus»<rá 
5.200 cruzeiros mensais, que e o 
valor do aluguel da linha pennc 
nente da companhia telefômca. 
Além do sistema da Força e c az. 
existia também a possibiliaada 
de o SAAE enterrar tios para o 
ligação entre a bóia da caixa d'ó 
gua e a bomba de recolqtue. moã 
isso custaria coro, além de apre
sentar problemas de manutenção.

A solução integrada com a 
Telesp vai possibilitar também c 
solução de problema idêntico ern 
Alfredo Guedes, onde a  situação 
para a colocação de uma linha h 
sica seria mais complicado po>s 
o manancial gerador da água íi 
ca de um lado e a  caixa ^  ou
tro lado da linha da Fepasa. Den 
tro em breve tudo lá estará res'*!- 
vido.

A utilização do sistema mell*.: 
rará em muito o desempenho dc 
sistema, pois além de custar ba 
raio eliminará o desperdício de 
água. evitando o problema de

rc as partes altas.

D f IXI PAftA A  FU N E irÁ tlA  GUIDO 
TOOO O  C IIIM O N U U  FOn E U E . E fK ltN C IA  E 
S iM K K lD A O i M OM ENTOS DO iOAOSOS 
AT fN O €*SÍ O lA  t  NOITE  ̂ —  FONE 63*0034 
lIN C Ó iS  6AU LIS IA

K0XIX0’ S

íic lu ldas ao programa 
prioritário da COHAB
O presidente da COHAB, empresário Mou 

sa Tobias, em contato ontem com o prefeito 
Ideval Paccolo. informou que o projeto pora 
construção das 537 novos casas populares 
em nossa ddade já está conduido e deverá 
ser encaminhado até o final do mês oo Ban 
co Nacional da Habitação pora o liberação 
próximo das verbas do programa de emergèn 
cia, O prefeito agora está agilizando o proces 
to de recepção do terreno, doado (sela Usina 
Barra Grande, e sua transferência pora o 
COHAB,

Atendendo oos apelos de Ideval, o presl 
dente da COHAB incluiu as novas de 
nossa cidade como prioridades da compa
nhia Levou em consideração que hoje possui 
mos uma grande mossa trabalhadora que, 
por dificuldades de hc^taçõo, tem que ser 
transportada de outros municípios para aqui 
trabalhar. Outro item que contribuiuu para a 
classificação foi o foto de. pela escassez, os 
aluguéis aqui serem muito elevados.

CECAP
Na audiência com o governador Monlo

ro. na última terça, o prefeito reiterou o pe
dido pora agilização do processo de constru
ção das I.ÍXÓ cosas que a  CECAP tem pro
metidos e até com o terreno comprado em 
nossa cidade. Ideval l^nbrou ao chefe do 
Executivo estadual que aquelas )á de 
veriam estar cumprindo sua finalidade 
e que, no entanto, o terreno só está servindo 
de vczio urbano e impedindo a  expansão 
da cidade em sua direção.

Casa 
Carnes

Povo
C:ARNES BOVINAS. SÜINAS. DE

FRANGOS. LINGUIÇAS E MZUDOS
EM GOAL

Preçoa oUamante oonvidotiToa
RUA FLORIANO PEIXOTO, 881 

TELEFONE 631479
FILIAL RUA 28 DE ABRIL 690, F. 63144 
Horário de hincionamenlo: das 7,30 ò 

11:30 e das 13:00 òs 20K)0 hortas

Beça barata senqire 
acaba dando zena.
Na dètrki do m  veiado,

Bokíi pode sibsí

Quem oioqucr w  
pdo o nimho> i6  fu  
pÊiic étakà ào yéoào 
OD fkm ák As pep» lAo

lil|< i !■
^  O  *nipD t  fàio por

UM  à t

OTècateo do Serrlço Boocfe u bt como Mjmák lp>

Técnica Diesel Cerbasi
RUA CEL. FERNANDO 
LENÇÓtS PAULISTA

H E L V I O  M O R E T T O
ENGENHEIRO CIVIL

PROJETO PARA CONSTRUÇÃO 

•  ORÇAMENTO P / FINANaAM D4TO 

AV. NOVE DE JULHO 761 — F. X 1/



Recordando fatos do Padre Saiústio
Sabemos ctue o Padre Saiústio R Macha 

do, íoi Vigário da Paróquia pelo espaço de 
15 anos .ou melhor, até o dia de sua raorle.

Quando aqui chegou a Igreja Matriz es 
tava em estado de ser demolida. Não obs 
tanle as dificuldades da época, não anima 
rem para os grandes empreendimentos, o 
Padre Saiústio idealizou construir nova igreja

Inicialmente o Vigário convidou os senho 
res Lidio Bosi e Francisco Radichl, para faze 
rem porte da comissão.

Elaborado o plano para a  construção, o 
Vigário e os dois senhores se puseram a  com 
po, traçando campanhas de toda sorte, entre 
as quais a  da aguardente, concorrendo to
dos os canavieiros locais.

Outras campanhas se realizaram: quer
messes, contribuições com telhas .tijolos, ci
mento, cal, etc.

Ninguém passou em bronco de um mo 
do ou de outro, todos eram intimados a  coo
perar.

Quando subiu a primeira telha de co
bertura, num domingo òs 16 horas, caracte
rizou-se numa cerimônia que íoi prestigiada 
por numeroso p>ovo. bcmda de música e fo
guetes.

O Padre Saiústio era um ardente aman
te das bandos de músicas e foguetes. Toda 
e qualquer festa ou progissão que realizasse, 
esses dois elementos deviam estar sempre pre 
sentes.

Durante uma festa em homenagem a  N. 
S. da Piedade, em benefício da construção 
da Igreja, o Vigário convidou especialmente 
os duas afamados corporações musicais de 
Laranjal Durante as horas que aqxxi estiveram 
executaram retretas e desfilaram pelas ruas 
da cidade, com p Vigário à  frente.

A propósito, reproduziremos uma passa 
gem que aconteceu ao Pe. Saiústio por oca
sião da visita do sr. Bispo Diocesano. O vi
gário elaborou uma programação de recep
ção ao ilustre visitante e seus acompanhan
tes, tendo como ponto alto, o momento de sua 
chegada.

O Padre Saiústio deliberou que a mani
festação se iniciasse na porta da igreja, com 
suas palmas que seria seguido pela criança 
da no interior do templo e. lá fora, os sinos da 
riam o sinal òs baterias, de alto poder que 
se encontravam instaladas nas imediações 
da estação Sorocabana.

Tudo treinado e tudo pronto. A espera 
foi um pouco demorada e de repente o Vigá 
rio resolveu recordar o treinamento. Bateu 
palmas, a  criançada o acompanhou com vi 
vas ao sr. Bispo e palmas, os sinos soaram 
e as boterias iniciaram o seu foguetório.

O Padre Saiústio, quando deu pela coi
sa, quis refrear o movimento, mas não houve 
mais tempo.

Quando o ilustre visitante chegou, não 
havia mais foguetes, restando somente a  ban 
da para a  recepção.

Durante o oJÍmoço oferecido à S. Excia. 
o caso íoi comentado, num ambiente de brin 
cadeiras risos e gargalhados, passando o ía- 
•o ò história.

O Padre Saiústio tinha outros fotos pito
rescos, na sua vida, que recordamos mais 
este:

Era um homem despreendido na porte 
financeira, não dava importância de ter di
nheiro ou não no bolso, o pouco que possuía 
distribuía aos pobres, ficando às vezes, sem 
dinheiro para as ocasiões necessárias. No en 
tonto, nunca lhe faltou amigos e ao mesmo 
(empo necessitava de tudo, porque o que 
possuia dava aos pobres.

Por ocasião da posse do Sr. Bispo D Hen 
rique G. Trindade, o Padre Saiústio precisa 
va estar presente, mas para isso íaltava-lhe 
uma batina nova e seus complementos.

Como sempre, recorreu aos amigos, ob
tendo a botina, a capa, o chapéu e o sapato 
de vemiz, com grande fivela.

No dia marcado para a  visita a  Botuca 
tú, o Padre Saiústio, estreando a  roupa nova, 
aaíu da Casa Paroquial com a  intenção de 
fazer uma brincadeira aos amigos da casq 
Chltto e Paccola, na época. Desceu de sua 
residência todo garboso na sua indumenlá 
ria nova, fazendo pose. fumando o seu cha 
TUtO.

Passou pela loja, desfilando como se nõo 
conhecesse ninguém, apesar de saber que 
estava sendo observado por todos.

Após o passagem do padre pela calça 
da, um amigo chegando à  porta gritou:

— Volta hoje?

Isso bastou para que o Vigário voltasse, 
sorridente, transformando o episódio num 
momento alegre, mostrando satisfeito seu 

traje novo e dando longas baforadas no seu 
charuto. Ao se despedir disse;

—"Vou fazer um discurso de posse do
sr. Bispo".

*De fato o fez e falou como nunca. Era
um grande orador...

Alexandre Chltto

Juízo de Direito da Comarca de Lençóis Pta.
1.0 Cartório de Notas e Ofício de lusüça 

Edital de l.o Leilão e de eventuol 2.o leilão
O Dr. Fernando A. Moia da Cunha, Juiz 

de direito da comarca de Lençtls Pta., SP etc.
Faz Saber a todos quantos o presente 

edital virem, ou dele conhecimento tiverem, 
que no dia 15 de fevereiro de 1984. òs 13 hs 
à porta do Edifício do Forum desta comarca, 
que funciona na rua 7 de Setembro, 711. o sr 
Oficial de Justiça que estiver servindo como 
leiloeiro, levará a público pregõo para o ven' 
da e arrematação, por preço nunca inferior 
ao da avaliação, o seguinte bem penhora- 
do na Açõo de Execução que move o Ban 
co Brasileiro de E>escontos S.A contra Wal- 
demar Silva Oliveira e Edvoldo Antonio Pa- 
vanato (proc n.o 353182): a) uma furadelra 
marca Boch, com verde, 110 volts, 2700 RD, 
n. de (ábnca 146, em óümo estado de cortser 
vação, avaliada por C r| 40.000,00: b) um to
ca disco, marca Phillips, stério, modelo 460, 
com duas caixas acústicas, em madeiras, em 
perfeito funcionamento, ovoltoda era 70 mil 
cruzeiros; e c) um cofre forte, marca Moriana, 
de cor ciiua<laro, medindo 40 cm de largura 
por 40 cm de cumprimento e 60cm de altura, 
em ótimo estado, avaliado em ^0 mil cruzeiros 
bem esses de propriedade do executado Wal 
deraor Silva Oliveira, residente na rua Este- 
fono GuirotU, 270, V. Sta. Cecüia. Não há re
curso pendente de decisão e dos autos nada 
consta sobre a existência de ônus sobre o 
bem referido. Se o bem não olconçar lanço 
superior à imp>ortâncía da avaliação, seguir 
-se-ó 2.0 leilão, para o que está designado o 
dia 29 de fevereiro de 1984 às 13 hs, no mes 
mo local, quando será vendido a quem mais 
der. Ainda pelo presente edi'ol fica intima
do o executado das designações neste refe
ridos, para o caso de não ser possível a  suo 
intimaçõo pessoal. E, para qrue chegue ao 
conhecimento de todos e ninguém alegue Ig- 
norâncio é expedido o preseate edital que 
vai afixado e publicado na íonna da lei. Len 
çóis Pta. 01|12]83. Eu, Dimas Roberto Vieira, 
Oficial Maior, subscreví. O Juiz de Direito 
Fernando A. Maia da Cunha.

AO PEDIR CANINHA. EXIGA

Andorinha
LIDADE QUE SÓ UM GRANDE 
PRODUTO PODE TER 
A EM PRATICA EMBALAGEM 
JNTENDO 3 UNIDADES

AVENIDA CORONEL VIRGIUO ROCHA 
TELEFONE 630339 — LENÇÓIS PAULISTA

BAR E R E S T A U R A N T E

R E C A N T O
3.a e S.a — AQUELE CHURRASCO 

DOMINGO — FRANGO ASSADO 
PIZZAS TODOS OS DIAS 

RUA XV DE NOVEMBRO 629 • F. 631393

Um recado aos pam
O sucesso da iniciação ao 

mundo da linguagem escrita não 
depende apenas do empenho da 
criança em aprender, ou do cari
nho e dedicação da professora, 
nem mesmo de um método espe 
cííico que opere o milagre.

Em primeiro lugar, não se es 
queça de lhe reservar pelo menos 
um cantinho que seja só dela, on 
de possa estar sem ser incomoda 
da, nem lendo que se comportai 
para não sujar.

participação dos pais junto à  ev 
cola. Por mais que hoje em dia é 
difícil (quando a  mãe muitas '̂ e- 
zes trabalha fora) toma-se impor
tante a presença nas reuniões os 
colares para que os problemas se 
jom colocados, estudando-se as
sim as melhores soluções possí
veis para coda coso.
Dra. Lúcia Helena Conêo — Psi
cóloga Clínica — Rua Trese de 
Maio 375 ~  fone 630838.

Aos pais cabe dor estímulos 
necessários para que o pequeno 
se desenvolva sob todos os aspec 
tos. Os professores geralmente ad 
mitem e até acham recomendável 
que os pais ajudem seus filhos o 
fazer os deveres. E ^a atitude po
de reafirmar, de forma prática, o 
importante união entre as duas 
fontes básicas da educação Infan 
til. Além disso não se pode esque
cer o aspecto emocional dessa a- 
juda, que foz estreitar o elo afeti 
vo tão necessário entre os pais e 
os filhos. É tão gratiíicante para a 
dança se sentir merecendo a  a- 
tençâo dos adultos em seus tra- 
balhinhos quanto é para estes po 
derem se mostrar cuidadosos 
com os filhos. Se existirem im.zo.v 
mais velhos, essa tarefa podo sar 
dividida entre eles, para gut Icm 
bém possam participar tra-nsnutLn 
do ao menor aquilo que lhes fo* 
ensinado.

J iá io  d* IN ir t lo  d ji C o o v c B  é t  *’ «•

2.0 C é/t^fío àc N ou> < Oflcêo óc )uuiç« 
tÀktél p n  C iU fio  4c F n A c im  tUmà com 

o  pn tio  d t 20 (vioic di*>)
O doutor P u ilo  Ajuooío C o n d i, lu u  dc 

D irtuo  d tu c  C ^m àfci dc l4D (du  PauUtt*. 
lado de S. Paulo, aa forma da Laí. cic. .

Faa Saber a F ru c iic a  Roia. aaacida arc 
U  dc Afoalo dc I9M . filha dc Luii TVvm^i t  
de AujaJiRa Roaa Bueao, que aiuaimaule «a* 
ç o a t n ^  cm lugar ioatfío  c nào labído, que 
per parte dc wu m arido Pedro Pereira de 
doy. lhe (oi propoOa A çio  de D ivòrdo ü tig io ' 
IO (auioi N. 47;I3, akgaftdo aa io idal. em úty 
ttíc . o  teguinu. -  a> que o  rcquereoie e rtque 
n d a  caiaram*«e cm 21 2 .3 4 . .  o ticendo deuk 
u a iio  um niho de nome MiUoft P e n ira  4e 
do>; b) que por leotcnça iudicial dc I2 .1 2 .4 i. 
(oi ikcrelada a  tcparaç&o do cacal. que iá m ea 
conirava averbada Junto ao aae iü o  de attame<4 
(o; c) que apòe c u é  m pançáo^ a  i. r .
mou para Jugar ignorado, náo lendo

£ preciso, porém, cuidar pa 
ra que a  criança não se acosl^Jine 
à idéia de ter sempre alguém poi 
perto para ajudá-la em seus de
veres. O auxílio sistemático, pc-’© 
acabar com a  função básica d''s 
trabalhos passados para sciem 
feitos em cosa: formar no a l— 
o importante hábito de estudar ío 
'a  da escola- Se não for assim, as 
tarefas acabam se tomando um 
trabalho de toda a família e tiCO 
da criança.

Indispensável, também é u

lequer p a n  vüilar o  filho: d) que o  

pomuÍM bcpi do palrímôiuo cocDum; e) poi c 
a cítanda a dnica mponsAv^t pela 

rtquer que cia perca o  dirvilo à  peokao e ao 
u to  do nome de A sim  fk a  eta CITADA
doi icrmoa da açSo propoMa. acima retumidoa» 
podendo cofUcUar a açáo eo p n to  de 13 dim 

cooUdoe apòt o  térmioo do praxo à a u  ediul 
acima coQugnado (20 dias) lob  pena de mrtm 
prammidoa aceiUM como vcrdadeiroí oa faioe 
ariiculadoi pelo autor. O  praeeote m ri publka 
do e afilado  no locaJ dc coaiume dcue edíík io  
do Forum . Dado e panado  ntH à cidade e oomar 
ca de Lcoçdii Pauiúia, aoe 2 de março de 1913 
Eu. Aaioaio Càrioá Rocha. Eacreveme as to riA ' 
do. daiilognici c eubacreví.

Paulo AiMo^o CocaA •  lo b  ^  D M m

AGORA FICOU FÁCIL

AVIAR SUA RECEITA

DE OCULOS.

V I S I T E

, RELOJOARIA E 
ÓTICA AMETISTA

HUGO BOSO E FILHOS

35 ANOS DE TRADlÇAO EM JõLAS £  PRESENTES,

Rua 15 de N ovem bro . 636 -  Tel. 63  0102

S A B
Serviço AáJtoriiado

B r a s t e m p  ^ 1 0S05ERV*
CONSERTOS E REFORMAS

DE
Refrigeradores — Congeladores — Lavadoras — Lova-Louços 

— Condicionadores de ar — Fogões — secadoras 
SERVIÇOS RÁPIDOS COM GARANTIA DE 1 ANO
TRAV. lOAO RAMALHO, 35 — TELEFONE 631399 

VILA S. JUDAS TADEU — LEN^IS PAULISTA
BOSOSER — Uma Organização NORfVAL JOSE BOSO



Sequestro do avião: loflaçâo declíia a partir

Desconhecido o paradeiro i*' “ ™
dos sequestradores

Depois de nove anos sem se- 
queslros (eles aconteceram, com 
mobvaçôes políticos entre 70 e 75), 
o Brasil assistiu no final da sema
na p>assada o desvio de mais um 
de seus aviões comerciais para 
Cuba. O aparelho, um Airbus da 
Cruzeiro, que fazia o trajeto Sâo 
Lulz-Belém, foi levado para Para 
maribo e em seguida fxira Cama 
quey, no sul de Cuba. Os passa
geiros ficaram na Guiana e só os 
sequestradores com a tripulação 
seguiram para território cubano.

Pelo que se levantou, não se 
trota de um ato político, mas sim 
de uma aventura do ex-bancário e 
desempregado Fernando Antonio 
Santiago, de sua mulher Raimun 
da Anibal Santiago e do amigo 
do casal João Luiz de Araújo, to
dos muito jovens. Até então eles 
não tinham qualquer envolvimen 
to politicD de esquerda ou de di 
reita e. segundo se apurou, Fer
nando leu o livro “A Ilha' de Fer
nando Moraes, o passou para a 
mulher e para o amigo e em segui 
da decidiram sequestrar o avião 
para conhecer e até viver no so
cialismo cubano.

kiò ontem nóo se conhecia o 
paradeiro dos sequestradores que 

.0 queriam, permaneceram 
l-r I iolo cubano, onde se entrega
rem às autoridades assim que 
houve o desembarque. Não se sa 
bia se eles ainda se encontravam 
em Camaguey ou se haviam sido 
levados para Havana. Existiam. 
Inclusive, Iníormaçôes de que em 
não havendo motivação política 
no sequestro, os 3, mais a  criança 
ÍJha do casal, poderão ser repa
triados e aqui julgados pela justi 
ça por crime de pirataria aérea.

CONDENAÇÃO 
O sequestro da aeronave, em 

i : ra não tenha causado vítimas 
cç- roais, foi largamente condena 

principalmente por aqueles 
q  participaram de sequestres 
nr jriores de aeronaves e de a- 
L .'idades consideradas subversi
vos. Cláudio Cunha, hoje suplen 
te de deputado estadual no C^eorá

9^

que em 69 sequestrou um avião 
da própria Cruzeiro e o desviou 
para Cuba condenou a  atitude 
de Santiago, lembrando que "na 
quela época achava que a luta 
armada era a  solução, principal 
mente tendo em vista a  m ^eira  
brusca e violenta com que os re
volucionários de 64 assumiram o 
poder, mas hoje sequestrar um 
avião para Cuba é conspirar 
contra a abertura política."

Comício para 
cobrar salários 
atrasados

O Sindicato dos Metalúrgicos 
de Santo André encontrou novo 
modo de cobrar os direitos traba
lhistas não pagos por empresas a 
seus funcionários; na quarta-feira, 
com um corro de som, a  diretoria 
da entidade acompanhou os ex- 
empregados da Fundição Santo 
André numa pequena passeata 
pelo centro da cidade, que parou 
na frente do apartamento onde 
mora o empresário Bnio da Silva 
Rondon, proprietário da empresa.

Enquanto os funcionários e- 
xibiam cartazes com dizeres dos 
mais variados — "Elnio, o mau 
pagador", 'Enio .pague o que nos 
deve', 'Enio, estamos passando 
fome' — o presidente do sindica
to, Miguel Rupp, ao microfone, 
chamava a  atenção dos popula
res, íniormcxido que Enio vende
ra a  Fundição Santo André há 
hais de um ano, deixando de pa 
gar os salários a  seus 30 empre
gados, além de todos os direitos 
trabalhistas.

Assim que a  manifestação foi 
iniciada, o empresário chegou a 
apxarecer na janela do oportamen 
to para ver o que estava aconte 
cendo. Em seguida chamou a  po 
lida que compareceu ao local 
mas nada fez porque, segundo um 
tenente, "a manifestação é pacífi
ca e, em sendo para receber solá 
rios atrasados, é justa".

Auto Escola Ideal 
Despachante

CARROS NOVOS — SIMULADORES PHÔPIPRÓPRIOS

Corteiroa para corro e moto — instrutores credenciados pelo 
DETRAN — ladlitaee até 12 meses — cursos especial para

senhorilos c / tnslrulora especializado.

Para renovar sua Licença ou CNH Disque 630784 ou 631062

RUA IGNAQO ANSELMO 600. — FONES 630764 E 630182 
RUA CEL lOAQUIM A. MARTINS, 701 FONE 631244

A inflação começará a  declinar a  partir 
de março, quando a  saíra agrícola ingressar 
no mercado, e nos dois primeiros meses do 
ono o superávit na balanço comercial alcan 
çar a  um bilhão de dólares.

As previsões foram feitas, ontem, pelo mi 
nistjo do planejamento, Delfim Netto. ao re 
presentonte do Departamento do Tesouro 
dos EUA. Im Dowson, que integra a  comiti
va do secreiário de Estado, George Shultz.

Delíin e E)av/son discutiram, durante qua 
se uma hora, os problemas epae interfe 
rem no reladonomento economico entre o 
Brasil e os EUA. mas não foram específicos 
em relaçõo ò questão do protecionismo e às 
ações contra produtos brasileiros como o aço 
e os calçados. Segundo o chefe da ossesso 
ria o Internacional do Ministério do Planeja 
mento .embaixador losé Botafogo Golçalve? 
houve mais uma troca de informações sobre 
as estratégias que ambos os países estão se 
guindo em relação ò política monetária, a 
taxa de juros, a  irdlação e ao déficit público.

RECUPERAÇÃO

Dowson referiu-se aos números que indi 
com uma moderada recuperação da econo
mia americana, já do conhecimento do mi 
nistro do planejamento e, em relação ao pro 
tecionismo, destacou o interesse do presiden 
te Reogan em condenar toda a  sorte de obs 
táculo ao livre comérdo, lembrando que es 
sa disposição existe inclusive em relação òs 
manifestações protecionistas dentro dos pró
prios EUA. Revoltou, no entanto, quo o legis 
lotivo tem poderes para atuar no sentido pro 
tecionlsta, especialmente em um ono eleito 
rol, como 1984.

O ministro Delfim Netto, por sua vez, 
fez um resumo da execução do programa de 
ajustamento da economia, negociada com o 
Fundo Monetário Internacional — FMI — 
mencionando que, neste mês, o soldo comer 
ciai deverá ser idêntico ao de janeiro, ou se 
ja, US$ 500 milhões, mas a  partir de abril os 
saldos mensais deverão crescer, para a  se
gurar o superávit de USI 9 bilhões no final 
do periodo.

A discussão em tomo do individamento 
externo travada entre Delfim e Dowson foi 
concluída com a  observação do ministro do 
Planejamento de que a  recuperação econô
mica dos países em desenvolvimento, como 
o Brasil, e sua efetiva capacidade de pagar 
os compromissos da dívida externa, passa o- 
brigatóriamente pela liberalização do comer 
cio, sem a  qurf não poderá o país gerar os 
recursos necessários ao entendimento desses 
compromissos.

Perceotual de70,9p/Gento 
regulará salário de março

Os salários de março serão reajustados 
tendo por base o percentual de 70,9 por cento 
correspondente à variação do INPC de agosto 
de 83 a  janeiro de 84, divulgado pelo IBGE. 
Os aluguéis com contrato de reajustes a- 
nuol serão corrigidos em março em 136,21 por 
cento, reíerenles a  80 por cento do INTC de
170.27 por cento do período fevereiro 83 a
janeiro de 84. ,

A variação do INPC de janeiro foi de 
9,78 por cento contra 7,13 por cento em dezem 
bro de 83. A alta do INPC de janeiro, segun 
do o presidente do IBGE. Jessé Montello, re
sultou dos reajustes dos tarifas dos ônibus 
urbonos, dos artigos de vestuuário, dos ele
trodomésticos e dos produtos farmacêuticos 
Também contribuiram os aumentos nos pre
ços do feijão preto, da come bovina do leite 
pasteurizado e do pão francês.

Mesmo assim, Montello acha qme, de a- 
gora em diante, será declinonte a  tendência 
da variação mensal do INPC. e  consequen
temente dos índices semestral e anual, devi
do òs medidas governamentais de combate 
à inflação. As variações do INPC semestral 
e anual foram inferiores òs registrados em 
dezembro: o INPC semestrol agosto 83 janei 
ro de 84 foi de 70,9 por cento contra 7,3 por 
cento de julho a  dezembro. O anual de
170.27 por cento diminuiu em relação a  1^.90 
por cento de janeiro a dezembro de 83.

Não deixe a APflE 
morrer

Você alguma vez já imaginou um mun
do melhor, onde todas os pessoas tenham 
as mesmas chances e sejam compreendidas 
como elas realmente são?

Você alguma vez tentou compreender o 
fato que move e dá vida aos seres, a nature
za e  a  todas as coisas, enfim? Você alguma 
vez sentiu que as pessoas sõo especiais, e 
que sõo justamente iguais a você?

Precisam de carinho, da compreensão e do 
amor de outras pessoas, assim <xmo você?

Quantos vezes você estendeu a  mão ou 
abriu seu coração poro alguém que você jul 
ga nõo ser igual a  você; talvez porque ela 
não tenha as mesmas coisas que você tem. 
não sabe usar a  Inteligência como você sa
be; ou talvez porque ela deve ter alguém que 
se responsabilize por ela.

Nós também pensavamos dessa manei
ro egoísta, mas um dia quando sentimos que 
o união, o amor, a  amizade são coisas tão 
grandes quanto o universo, r^olvemos lutar 
para dar às pessoas um pouco de amor que 
precisam e ojudó-las a  ter um amanhã me
lhor.

Gostaríamos imensamente que você des. 
cobrisse também a  beleza que está no amor 
e viesse conosco a  ser uma força atuan
te e  colaborar com a  criança excepcional; e- 
la precisa de algo que você tem para dor: 
amor e carinho. Contamos com você no 
construção de um mundo melhor, com a  pre 
sença de pessoas mais humanas e que utill 
zem o amor como argumento.

Pense nisso tudo hoje, pois estas crian
ças precisam de um amorihãl

Contamos com a  ajuda de todos.
GRUPO FORÇA ATUANTE

s m
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Sáo Paulo recebe 
Cr$ 371,6 bilhões do BNH

Estados ctfide a oposição ganhou os e- 
leições foram os mais beneficiados com o 
mudança da distribuição de recursos do ÍBon 
CO Nacional da Habitação, decidida neste iní 
cio de ano, segundo afirmou o presidente da 
instituição, Nelson da Matta. Com essa mu
dança, os CrS 2,1 trilhões do orçamento do 
BNH ficam definidos por Estados e não mais 
apenas pelas carteiros de aplicação do 
banco.

Segundo a tabela divulgada no inicio da 
semana pelo presidente, os Estados do Kio 
de Janeiro e São Paulo receberam o maior 
volume de recursos previstos para este ano. 
O Estado do Rio recebeu cerca de Cr$ 284 bi 
Ihões e São Paulo, CrS 371,6 bilhões. No to 
tal, a região sudeste foi a  mais banei.cladu 
com CrS 832,8 bilhões, enquanto o Nordecun 
recebeu CrS 608,1 bilhões. Na região Norte, 
o volume de recursos atingiu CrS 125. 5 u; 
Ihões, na região Sul Cr$ 291 bilhões e na 
região Centro-Oeste, Cr$ 125 bilhões.

Nelson da Matta destacou que a "esta- 
dualização" do orçamento se fez de acordo 
com a  demanda de potencial para os dive • 
sos programas levantados através de conta
tos com as autoridades governamentais i.' 
cais .

Ioss
I  Edital único de 

Convocação
A CEESP S.A., por sua Agência de Len 

çóis paulista convoca os mutuários de sua 
Carteira de Habitação abaixo relacionados e 
que se encontram atualmente em lugar isncer 
to e não sabido a  comparecer à Rua XV de 
Novembro, 643 em Lençóis Paulista, no pra
zo máximo de 20 dias, contados da publica
ção deste, a  fim de promover a  liquidação 
de seu débito em atraso.
Mutuário . RG N.o conta
Paulo Sérgio Araújo 9.365.673SP 3.112.761-48 
Sérgio Tadeu Sales 7.487.258SP 3.143.424-00 

Este edital único de convocação é feito 
nos termos do que dispõe o Decreto-Lei n.o 
70|66, Lei de n.o 5.741|7l e Resoluções n.os 
58j67 e 11|72 do Conselho de Administração 
do BNH e habilita a  CEESP a promover a  i- 
raediata execução da dívida.

Lençóis Paulista, 09 de fevereiro de 1984 
ROSANGELA SASSO CARDOZO

GERENTE  ̂ _ ^ ^

Chapadão
R E S T A U R A N T E

Salão amplo e confortável com ar con
dicionado. Atendimento Classe "A"

O MELHOR RODEIO DA FLEGIAO
PLAY GRUND

Rodovia Marechal Rocdon Km 308

LEIA E ASSINE 
A FOLHA DE S. PAULO E A

GAZETA ESPORTIVA

Melhor Inlormaçâo e molhor dis
tribuição. AGENTE LOCAL:

Polrocínia Correia
TELEFONE 631883 — LENÇÓIS PTA.

Vendas a vareje Meradares pediraai e a raa 
cairaai 3,45 por Bahia já recebe sarjetas

ceoto eoi 83
Pesquisa realizada pela Federação e 

Centro do Comércio do Estado e divulgada 
anteontem indica que os vendas varejistas 
na região metropolitana de São Paulo caí
ram 3,45 por cento em 83, com relação ao ono 
passado. A redução atinge 7,5 por cento com 
a execução dos segmentos considerados atí 
picos, — concessioncirias de veículos e au
topeças e acessórios.

Segundo a  entidade, esses setores mon 
tiveram desempenho favorável no primeiro 
semestre do ano, com renovação dos frotas 
de táxi por carros a  álcool e da manutenção 
dos carros usados devido ao elevado preço 
dos veículos novos, mas apresentaram sensí
vel queda no segundo semestre. Isto eviden
ciaria, que os incentivos que tiveram boa re 
percussão no inicio de 83, já estão dcsndo 
mostras de esgotamento.

Balas de Violão
A profa. THELMA L- F. DE TOLEDO co

munica que os inscrições para o CURSO DE 
VIOLÃO POPULAR já estão abertas. Poden 
do os interessados inscrever-se na Rua Raul 
Gonçalves de Oliveira n.o 123 (ao lado da 
Lanchonete do Mário) ou pelo fone 630187.

As aulas iniciarão no dia 18-(D2-84 (sábado) 
— às 13:00 horas, quando serão discutidos e 
formados os horários de cada turma.

DB. JOSE DEMÊTHIO 
GABRIEL VALE

CRM 33857

GINECOLOGIA E
o b st e t r íc ia
Consultório e Residência — Rua São 

Paulo, 302 — fone 630355

Convênios com UNIMED, CASSI e
CABESP

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista 
Acham-se abertas na Diretoria de Compras 

Obras e Serviços da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Tomados de Preços n.o 02 
e 03j84, para aquisição dos seguintes mate
riais:

Tomada de Preços n.o 02|84 — Objeto. 
Aquisição de 3.000 sacas de cimento Portlond 
CP 320 com 50 quilos cada uma.

Tomada de Preços n.o 03184 — Objeto; 
Aquisição de 1.000 melros cúbicos de pedra 
britada n.o 1.

Os interessados poderão obter cópia dos 
editais completos na Diretoria de Compras O- 
bras e Serviços da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista .sita à  Praça das Palmeiras, 
n.o 55, nesta cidade, no horário ĉ e expedien
te. todos os dias úteis, antes do encerramento 
da presente licitação.

O encerramento dor-se-á no dia 22 de fe 
vereiro de 1984, às 10 horas.

Lençóis Paulista, 9 de fevereiro de 1984.
Ideval Paccola — Prefeito Municipal

PARA COMPRAR SEU APARELHO DE SOM OU DE IMAGEM VA A ELETRO
TÉCNICA LENÇÓIS E VEJA COMO É FACIL

•  E AINDA TEM MAIS:
•  PLANOS FACIUTADOS
•  O MELHOR PREÇO DA PRAÇA
•  ASSISTÊNCIA TÉCNICA GARANTID/

ELETRO TÉCNICA LENÇÓIS
RUA XV DE NOVEMBRO N.o 754 — FONE 630160 -  LEN(?ÔIS PAULISTA

O prefeito Ideval Paccola re
cebeu na última quinta-feira, em 
seu gabinete, uma comissão de 
moradores da Vila Cruzeiro e do 
jardim Alvorada para reivindi
car o asíoltamenlo da rua Bahia 
© obras de conservação em suas 
travessos. Elxplicaram. através do 
abaixo-assinado entregue que a 
Escola 'Leonina Alves Coneglian’ 
alterou a entrada de alunos pela 
rua Bahia e que devido ao gran 
de tráfego aquela via pública tem 
apresentado problemas, como 
muito borro nos dias de chuva 
e excesso de poeira nos dias se
cos.

Ao receber aqueles muníci- 
pes, Ideval os agradeceu pela 
contribuição que estavam dando 
à administração municipal ao i- 
rem ao encontro do prefeito pa- 
colocor os problemas que afli
gem a comunidade que represen 
tom. É assim — disse Ideval — 
que conseguimos realizar nesta 
cidade um governo participativo 
onde os pessoas têm liberdade 
para vir à Prefeitura fazer as rei 
víndicações justos e discutir a via 
bilidode dos seus pedidos junto 
ao prefeito e aos seus assessores.

Para solucionar o problema, 
Ideval já determinou ontem que 
a equipe técnica comece a colo 
cação de guias e sargetas na rua 
Bahia para, logo após esse servi 
ço, iniciar o asfaltamento confor 
me pedem os munícipes. Dentro 
de aproximadamente 20 dias — 
disse ele — estará concluído o 
trabalho de recapeamento das 
vias já asfaltadas que apresenta
ram problemas no seu leito e, 
eritão. os equipamentos da Pre 
feitura passarão a  funcionar para 
a confecção de asfalto nas ruas 
que ainda não dispõem desse me 
Ihoramento público.

A prefeitura, enquanto utiliza 
suas máquinas no recapeamento, 
poderia ter contratado empresas 
povimentadoros para a  execu
ção de asfalto nos bairros, mas 
preferiu não recorrer a  esse expe 
diente porque, com o maquinórlo 
recentemente adquirido ,o serviço 
realizado por administração dire
ta custa ao munícipe menos 30 
por cento que se contratado a  em 
presas povimentadoros. É essa e- 
conomia que vem justificando cer 
ta demora para o ataque defini
tivo ao asfaltamento dos bairros-

No contato com os moradores 
da Vila Cruzeiro e Jardim Alvo
rada Ideval agradeceu a  compre 
ensão de todos em relação ao 
problema, esclarecendo-lhes que 
é filosofia da atual administração 
resolver o problema já em caroter 
t-sfi.nitivo; nas ruas onde vai se 
asfaltar evita-se muitos gastos 
com movimento de terra e outros 
serviços de contenção. E os mu
nícipes entendem.

OBJETIVO

O objetivo da administração 
com o equipamento recém-adqui 
rido, que já provou exelente o- 
peracionalidade e economia no 
trabalho de recapeamento, é a- 
tender a  todos os setores in te r^  
sados na pavimentação e ono. 
os proprietários reunam condi
ções econômicos para tanto. Co
mo é sabido, a  obrigação de exe 
cutar a  obra de pavimentação é 
do município, mas os proprietários 
lirdeiros são responsáveis pelo pa 
gamento. A prioridade de pavi
mentação, além das vias de aces 
so e de Interesse inler-boirros, 

será para aquelas vias cujos pro
prietários se reunirem e apresenta 
rem a  reivindicação à  prefeitura

Ermírio quer o fim
da correcão 
monetária

A eliminação da correção mo 
netária parece ser a única me
dida capaz de impedir que a  in
flação deste ano repita os índices 
de 83. na opinião do empresário 
Antonio Ermirio de Moraes. "Não 
se combate inflação com essa 
correção monetária, porque ela 
corrige tudo; a cada três m es^ e 
la reajusta preços de derivados 
do petróleo, eletricidade e outros 
que, depois, são repassados para 
os produtos .alimentando a infla 
ção” .porque prossegue ao con
cordar com a  tese novamente de 
fendida pelo ex-ministro Oclávio 
Gouveia de Bulhões de que elimi 
nada a  correção monetária caem 
os demais componentes de cus
tos e a  inflação.

Eimírio de Moraes acha que 
a correção monetária teve sua 
razão, mas hoje seria o momecito 
de eliminá-la, porque se não hou 
ver uma medida mais drástica a 
inflação serd em tomo de 200%. 
"Nada se fez até agora para com 
bater a  inflação que vem num rii 
mo de 10 por cento ao mês. Hoje 
presenciamos 130 milhqps de bra 
sileiros acomodados com a cor
reção monetária e a inflação dis 
parando . Além do efeito sobre a 
inflação lembra também que a 
eliminação da correção faria tom 
bém baixar os juros. Alerta, porém 
que apesar de válida em principio, 
c  idéia precisa ser analisada com

cuidcxfo para não ter consequen 
cios funestos, porque "a intenção 
não é arrebentar com ninguém.'

Adotada essa medida ,o dire 
tor superitendente do Grupo Vo 
toranfim acha que seria uma do 
se violenta demais também apli 
cor a  outra sugestão de Bulhões, 
de reduzir a  expansão do crédito. 
Seria mais conveniente, em sua 
opinião, adotar uma medida de 
cada vez para que o remédio não 
seja fatal deixando "poucos sobre 
viverem" .

Polícia Federal 
apreendeu parte do 

álcool desviado 
em Ourínhos

Agentes da Polícia Federal 
— delegacia de Bauru — apreen- 
reram ontem pela madrugado 
'4  dos 500 mil litros de álcool cor 
buronte desviados do terminal co 
leior da Petrobrás em Ourínhos 
nos últimos meses. A mercado
ria estava armazenada em dois 
c^epósitos clandestinos existentes 
na avenida Pinto Ribeiro n.os 694 

7D1, em Limeira.
Da mercadoria apreendida, 

44 mil litros ontem já se sabia cju® 
lioviam sido desviados da Usina 
Sobor, de Santa Cruz do Rio Par
do, e a origem dos outros 30 mil 
litros ainda estava sendo pes
quisada pelos policiais.



nniversariantes
Ho)©, sábado — Hélio Romani; Virgílio 

Doroto Paccola; Benedita do Carmo Vieira; 
Ângelo Nicolou Lotul; Maria de Lourdes 
Zomboni; Regina Célia Placca.

Amanhã, dia 12 — Artur Nelli; Hennene 
gíldo Paccola; Maria Izabel Mattos Jacon; ©s 
pos d© Hermínio locon; Cláudio L. d© Tole
do; Hermes Augusto Baptistella, residente ©m 
SP-: Dflc© Ramos d© Oliveira Pinheiro, espo
sa d© Roque Aparecido Pmheiro; Onélla Ca- 
nova Cardoso, residente ©m Bauru; Paulo 
Henrique, ülho d© Elpídio Campanholi e Ed
na Jacon Campanholi.

Segunda, dia T3 — João Osmar Portes; 
Leaiilda Nelli Duarte, esposa d© Benedito Mu 
niz Duarte; Arlindo Torres da Silva; Eduardo 
Germino; José Pereira da Silva

Terça, dia 14 — Dalva Conegllon Tre- 
centi; Luiz Carlos Conti; Voanirc© Coneglion 
Ruth d© Paula Copello; Edson João Príncipe; 
Paulo Renato, ülho do Dr- Wagner © Ana 
Ribeiro Torga Paccola; Eduardo M. IXiarte; 
Antorüo Carlos dos Santos; Ana Elena To- 
TT\my\ Paccola, esposa de Luiz Carlos Pacco 
la,; Vonderlei Zagato; Maria José Precioso 
Hortiz; Rogério de Almeida SoUes, ülho d© 
Reincido de Almeida Salles e Maria Lourdes 
Zomboni Salles; Sandra Maria Cardoso; Pi© 
tro D© Rosa; Dalva Coneglion CararU, ©spo 
SC do Helco Corani; Marcos Antonlo Maga- 
riha.

Quarta, dia 15 — Breno Brega, residente 
©ro S. Paulo; Edgoid Brandi; Joseüna Cimó 
Feres, esposa d© Lídio Feres; Afonso Placca 
ilho,; Reinaldo André Ciccon©; Tais, filha 

Dr. Antonio Elmesto e Vera Regina Dal- 
ben: Vergínía Maria Borante Doracioto; San 
dxa Maria Renzi Garrido; Qeuza Aparecida 
Santangelo.

Quinta, dia 16 — Antonieta Giovanetti. 
wposa de Alcides MuUer; Neide Zan; Anto 
nlo Ranzani; Woldemar Pacífico d© Olivei
ra; Edeval Príncipe; Altoir tótonio Valvasso 
rt

Sexta dia 17 — Francisco Pessoa .

Cine Guarani
OMsã

RESENTA DE HOJE A 20 DE FEVEREIRO 
o às 20:30 horas —e domínço às 14:00, 
9,00 0 21:00 horas — censura livre

ET O EXTRA-TERRESTRE
0m sua oysntura na Terra

UM CONTO DE FADA DA ERA ESPACIAL
^oite de céu claro, uma nave espacial pou
so sobre um campo na Califórnia, seus ocu 
pontes estão colhendo amostras de flores e 

Oucmdo um deles percebe que foram 
íSocalízados, tratam de retirar-se correndo, 
mas um deles fica fascinado, olhando os lu
zes da cidade próxima, e acaba sendo dei- 
jado para trás, e . .. o resto da história você 
«cará sabendo assistindo o filme ho|e no 
cine GuoranL

TSTADO

Receba ©m sua casa ou escritório 
logo de manhã, as notícias do Brasil e 
do mundo.

— O ESTADO DE SAO PAULO— 
'^asstficado entre os 10 maiores iomois 
do mundo.

Agente nesta cidade:
BENEDITO LUIZ DA SILVA 
AV. 25 de Janeiro n.o 15

O presidente da Comissão encarregada 
do nosso carnaval de rua, José Carlos Perei
ra, esteve no início da semana em São Paulo 
onde adquiriu roupas, colçados e fantasias 
que vestirão os integrantes da escola de som 
ba .Todo o material já está sendo trabalha
do pela equipe de costureiros que inclusive 
já tiraram medidas d© vários elementos. A 
tomada de medidas irá até o dia 15, para os 
iniegrantesda escola que ainda não se apre
sentaram òs costureiros, principalmente o 
pessoal da comissão de frente e da ala das 
baianas.

Até agora, segundo José Carlos Pereira 
foram gastos 700 mü cruzeiros na reposição 
de instrximentos e aproximadamente 1.500 mil 
com adereços, roupas e fantasias, o que dei
xa a  escola em condições de sair com um 
visual bastante atraente.

Quanto ao andamento geral dos prepa- 
raüvos, José Carlos disse estar satisfeito com 
o empenho de todos, bem como com o apoio 
que tem recebido da prefeitura e da U h^. 
Ressaltou que embora seja o primeiro ano 
que se encarrega de tal missão e de não ter 
experiência anterior, acredita que está con
seguindo um bom trabalho e que o nosso cor 
naval d© rua não ficará abaixo do nível 
que a  população espera.

Um dos problemas qu© a  comissão ainda 
tem de solucionar é o local mais apropria
do para os ensaios, que se realizam de se
gunda a  sexta-feira. Inicialmente a UME li
berou d  praça do Ginásio d© Esportes, mas 
©m virtude da ocorrência d© alguns trans
tornos causados pela infiltração de indiví
duos indesejáveis entre as passistas da esco 
la foi solicitada a seção de outra área. 
Contudo, o local determinado © que co
meçou a  ser utilizado esta semana — o portão 
dos fundos do ginásio, na rua Cel. Joaqxiim 
A. Martins — não permite boa visão devido 
ò iluminação deficiente, além de não possi
bilitar a  acomodação dos incenfivadores da 
escola e público que comparecem aos ensaios

O ENREDO
O enredo deste ono, é uma exaltação ò 

conquista do CJL Lençoense, que venceu es 
petaculorment© o certame da 3.a divisão no 
ano passado, © estará expresso nas cores 
preto © branco que a  escola ostentará, © no 
samba-enredo "Sonho Lençoense" d© auto
ria d© Luís Carlos d© Oliveira, o "Mira", cu 
ja letra enaltece o grande feito do CAL Por 
esse motivo, a  escola tem tudo para conta
giar o público, porque traz uma mensagem 
d© aceitação popular qu© será transmitida 
pelos 150 componentes do conjunto, dispos
tos nas diversas alas.

JIVISO
A Prefeitura Municipa Id© Lençóis Pau

lista, solicita aos senhores SiÜontes e F<nen- 
deíros a entrega de Talão d© produtor, no S© 
tor, d© fiscalização, até o dia 2 de marco de 
1984.

Lençóis Paulista, 10 d© fevereiro de 1984
FISCAL DE TRIBUTO

Pedreira Rondon
Agora sob nova direção

Diretas para 
presidente

Prosseguindo no levantamen 
to dos opiruões sobre eleições di 
retas para a  Presidência da Repú
blica, apresentamos hoje as opi- 
.'uces de algumas de nossas au
toridades e lideonças;

Luciano Beniardes Filho (pre 
sidente do diretório do PMDB): 
"Se a eleição ior indireta não dá 
para se prever o que poderá a- 
contecer nesse Pais. Na minha o- 
piníão e na opinião daqueles que 
enxergam um pouco, paciencic 
t ^  limite; rünguéon mais conse
gue cobrir o sol com peneiro. A 
incompetência do governo © vísí- 
velvel a  qualquer pessoa que te
nha u mminimo de lucidez; a cor 
rupção é prima-ínnã da falta do 
autoridad© do governo. Falar-se 
em diretas para 1990 é uma creti 
nice tão grande quanto se falar 
para um moribundo as delicias da 
vida daqui a  seis anos, isso de
monstra cabalmenl© o quanto os 
nossos homens "responsáveis" es 
tõo perdidos no tempo e no e^xz- 
ço. O próprio presidente Figueire 
do chegou a  afirmar que as elei

Gente
Entre os aniversariantes de 

amanhã está a  sro. Maria Izobel 
Mattos Jacon, esposa do bem re 
laclonado Hermínio Jacon. Fa
miliares © amigos levarão, com 
muito gosto, suas manifestações 
de afeto à aniversariante.

Também d© parabéns o sub
prefeito d© Alfredo Guedes, Jo
ão Osmar Portos, cujo oniversó 
rio será festejado na segunda fei 
ra. Ele deverá ser muito cumpri
mentado, pois é gente de presti
gio inquestionável, tonto no distri 
to quanto aqui na sede .

Registramos com agradecí 
mento as congratulações recebi
dos pelo transcurso do 46.o oníver 
sário de fundação deste semaná
rio, em ofício da Oitava Delega
cia de Serviço Militar, assinada 
pelo Cap. Poulo Rodrigues Cintra 
e em telegrama do sr-Vicente de 
Paulo Ferraz, hoj© residente na 
capital .

Também aqui o agradeclmen 
to dos gráficos d© "O ECO' pela 
mensagem do Banco Itaú refe
rente ao dia do gráfico, tronscor 
rido no último dia 7. Valeu a  lem 
brança.

RODEIO PRO APAE
No recinto da FACILPA vai 

se realizar no próximo final de 
semano (sexta, sábado e  domingo) 
a  I Festa de Rodeios de Peãos, 
que terá a  arrecadação revertida 
©m benefício da APAE. O públi
co terá oportunidade de assistir 
um verdadeiro "show" de monta
ria com a tropa do conhecido Zé 
Paraguaio. Renomados peões 
montarão cavalos © touros, um es 
petóculo que vale a  pena ser vis 
to. No local estará funcionando 
bar e lanchonete e o ingresso cus 
tará Cr$ l.(XX),00

çôes diretas somente teriom sen 
tido se os fatos econômicos e 
sociais se apresentassem graves. 
Ora, uma inflação d© 213 por cen 
to ao ano, o desemprego que está 
aí e uma recessão que é inflacio
nária contrariando todos os ma
nuais de economia O que será 
que o general-presidente entede 
como grave?"

Proí. Orlando Tomás, Dele
gado de Ensino: "Elstomos necessi 
tando urgentemente das diretas 
p>ara presidente da República, por 
que somente assim poderemos nos 
livrar dos ‘Delfins da Vldá' e a  
economia trilha rumo mais sau
dáveis" .

Sylvío Rodrigues da Silva — 
Presidente do Sindicato dos Troba 
Ihodores Rurais: "Eu e os outros 
colegas sindicalistas com quem 
tenho falado, somos favoráveis às 
eleições diretos para já. Tanto ó 
que vários sindicatos já estão fa
zendo. inclusive, campanhas junlo 
a  seus associados e aos demais 
segmentos sociais. No meu ponto 
de vista o povo tem que escolher 
o presidente para que esse ho- 
m ^  escolhido tenha representa- 
tividade e apoio popular para 
cuidar dos graves problemas que 
o País enfrenta".

Dr Carlos Rossa Netto — D© 
legado de Polida — "A democra 
d a  é o regime adotado pelo Bra
sil e pressupõe, esse regime, a  e- 
leiçâo de todos os dirigentes, que 
é o aperfeiçoamento e coroomento 
da democroda"

Anuncie nos 
classificados
de “ 0 EGO”
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Pedras para construção* p>oTimenlação e obras em geral 
A tando^ quaisquer quantidades para todo a  reqiõo

aODOVlA MARECHAL RONDON. KM 305 
— FONE 630841 — LENÇôlS PAUUSTA ESCRITÓRIO EM BAURU — RUA ARAÚJO 

N,o 18ã3 — TELETONE 238823



Cal perdeu 
primeira

Com um gol assinalado aos 
36 minutos da etapa final, o C.A. 
Guaçuano venceu o CAL no últi 
mo domingo, no primeiro omisto 
so realizado este ano pela equi
pe local. Foi um resultado consi
derado normal pelos dirigentes e 
técnico lençoense, que levaram 
em consideração a  falta de entro 
sarnento do conjunto que na oca 
sião contava com alguns jogado
res em exF>eriência.

Para o técnico Dirceu, ao con 
trório do que possa parecer, uma 
derrota em início de temporada 
ó benéfica, pois denuncia falhas 
a  tempo de serem corrigidas e é 
exatamente isso que ele procura 
ver no momento, para que no Ini 
do do certame da segunda divi
são, em março, a  equipe es e o 
pronta para fazer boa componha 
Ele demonstrou confiança de 
que este objetivo será alcançado, 
mesmo porque o maior interesse 
do clube no momento é estabele 
cer-se na segunda divisão e con- 
sòlidar a  sua condição de aspi
rante à  divisão principal. Isso 
quer dizer que o sonho agora não 
é ser campeão, mas simplesmente 
manter posição, fazendo a me
lhor comparíha possivel.

Eis a  formação do CAL na 
estréia da temporada; Jonas, Ema 
nuel, Macalé (Edinho), Gilberto e 
Walmir (Leonardo); Galli; Rober
to e Vagner; Marinho (Carlinhos) 
Flóvio (Cláudio) e Márcio. Foram 
utilizodos todos os jogadores que 
estavam em experiência e desses 
foram dispensados Flávio e Edi
nho, cujos atuações não agrada
ram ao técnico. Os demais serão 
testados definitivamente no omisto 
so acertado para amanhã, diante 
da seleção de profissionais inte
grantes da A.A.B.B. de Barra Bo 
nita, que ainda não voltou à ati 
vldade.

A equipe da Borra virá co
mandada pelo treinador Antonlo

KOXIXOS

Pedro, já controtodo pela AAB3 
que já trabalhou como técnico na 
Portuguesa, Botafogo e XV de Jaú, 
e contará com os jogadores: Ve
neno, Dinei ,César, Paulinho, Or
lando ,Romario, Gallo, Navarro, 
Mozzinl, Emilio .Berto, Erminio, Bi 
ra, Carlos Alberto, entre outros.

Aliás, o técnico EHrceu de O- 
liveira estará observando o meio 
campista Navarro, cuja contrata 
ção está sendo tentada pela dire 
toria do CAL e segundo o diretor 
Chico Gordono, existem possibi
lidades de se concretizar a  tran
sação. Do lado lençoense, as no
vidades são as voltas de Leonar
do e Delci e possivelmente de 
Buana, que já estão recuperados 
das contusões que os afastaram 
do 1.0 jogo (apenas Leonardo foi 
aproveitado, mas fora de suas me 
Ihores condições), enquanto Galli, 
sentindo uma distenção na viri
lha, ficará fora do confronto.

Quanto às contratações em 
vista o diretor auxiliar do deporta 
mento de futebol, Pedro Netto a- 
diantou que viajará segunda fei
ra à  Ribeirão Preto, onde mante
rá contato com a  diretoria do Bo 
tofogo, visando a  aquisição do 
passe do jogador Roberto Fachi- 
ni. que atua como centro-avante 
*» meia-direita; também o goleiro 
Roberto, do Mixto de Culbá. está 
sendo pretendido e, coso se reall 
zem essas contratações tudo o que 
a  diretoria precisará para aten
der os solicitações do técnico, é 
esperar pelar definição da lat^ 
ral-díreita, se Emanuel fica no 
time ,ou é dispensado e se con
trata outro zagueiro.

Anuncie nos 
classificados
de “ OECO"

MONTAGENS INDUSTRIAIS S.C. LTDA.
Tubulações e  montagens de instalações industriais para Usinas 

de Açúcar, Destilarias de Álcool, Caldeiras e F^ricos de
Papel

RUA BRAS CUBAS, 246 — FONES (0142i 631218 
L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A

Varzeano

Futsal
A segunda rodada do II Torneio de ve

rão de Futsal -Morpar Bebidas, apresentou 
em sua segunda rodada, dia 7. estes resulta
dos: Escritório Zillo 5 x l Ecat, gols de Rober 
to (4) e Xibore para o Escritório Zillo e Mário 
para o ECAT; Itoú 10 x 2 Adornos, gols de 
Lucas (3), Ricardo, Gilson e Pitta (2) e Silvano 
para o Itoú e Zé Roberto e Bronha para o Ada 
mas. J^a rodada de ontem jogaram Graxoil- 
LviTort X Sidelpa e Gráfica Lençóis x Duçúla 
partidas que aconteceram após o fechamento 
desta edição.

REGIONAIS:
LOCAIS E DATAS CONFIRMADOS
Em oíído enviado à UME. a  Coordenado- 

ria de Elsportes e Recreação do Estado de São 
Paulo confirmou as datas e locais de realiza
ção dos Jogos Regionais deste ono. Os even
tos, distribuídos em 5 regiões distintas, fica
ram marcados para o período de 29 de junho 
a  7 de julho, sendo que na região em que nos 
sa cidade se foz representar, a  Centro-Oeste, 
a sede será Birigui. Cubotão será a  sede dos 
Jogos Regionais da Zona Sudeste; Indoiotuba 
da Zona Leste; Presidente Wenceslou, da Su
doeste; Franca ,da Zona Norte e Cruzeiro, da 
Zona Vale Paraíba e Litoral Norte.

A participação de nossa cidade no even 
to, pelo que esclareceu o presidente da UME. 
Hlller João Copoani, terá como novidade a  in 
clusão do Basquetebol Masculino, que já está 
sendo preparado para isto, além dos mada- 
lidades já tradicionais nesta competição co 
mo Atletismo masc. e fem., volei masculino, 
Volei Feminino, Tenis de Mesa, Masculino e 
e Feminino, Ciclismo. Xadrez Masculino e Fe 
minino. z

CICLISMO NAO MARCOU PONTOS
----OS ciclistas locais não marcaram pontos
na prova disputada na ddade de Americana, 
domingo último, mas mesmo assim foram con 
seguidas classificações honrosas. Na cate
goria Esportiva, que contou com 58 participon 
tes e teve percurso de 30 lon, Paulo de Souza 
filho obteve o 11 .o lugar, enquanto Edeval For 
tes ficou com o lO.o lugar. Na especial, de 
58 km, Agostinho Poliori ficou em 12.'o, José 
(Carlos de Lima ficou em lO.o ,e Paulo R. Am- 
brósio em 8.o lugar.

M O T o a a i s M o
LEVADO A  SERIO!
Leia MOTO e descubra porque ela é a 
única com a garantia de qualidade 
QUATRO RODAS.
Na ediçéo de fevereiro:
• Honda CB 1100 R. uma super máQuína 

a250Km/h
• AseconomícasDT I lO eTT  125
• Tudo que você precisa saber sobre muttas e 

como escapar delas.
• Dicas para vocè competir em bicicross. 

motocross, enduro e outras modalidades.
• Os defeitos mais comuns em cada moto e como 

soluciona-los.

Eainda: •Asvantagensdociclismoparasua 
saude «NovidadesdearrepiarvLoucurasdo 
Motorsbow deBolonba «Motomercado 
e muito mais!

Domingo pela manhã, mais duas parti
das deram sequência ao campeonato Itoú 
de futebol Varzeano: no primeiro jogo a  Bela 
Vista venceu a  Vorgem limpa por 3 a  0, com 
dois gols de Perino no primeiro tempo e 1 de 
Pini na etapa final. Formou a eqiiipe vence
dora com; Zé Carlos, Miguel, Oliva, Zé Eduar 
do e Pini; Zé Francisco. Dalaqua (Claudemir) 
Mouro e Ademir; Luiz Antonio Ooõo), Perino 

Vorgem Limpa; Lozáro ; Odair, Luiz Santo, 
Zé C^los e Edemír; Jacob, Wilson (Benedito) 
e Fernando; Leonizio, Aparecido e Sidney. Fo 
ram expulsos de campo Zé Eduardo e Apare
cido.

No outro jogo <?uem levou a melhor foi a 
Transcana, ejue venceu Alfredo Guedes por 
2 tentos a 0. com gols de Zé Roberto. A Trons- 
cana utilizou estes jogadores: Idalino, Djalr, 
Mário Pafeü, Zé Wanderley e Bamabé; Mar
cos, Edson, e Amouri; Carpanezzi (Zé Mar
cos), Zé Roberto e Zé Maria (Zé Paulo). Alfre
do Guedes: Zé Marcos, Vicente, Isaque, Coser 
ta e Silvio; Robson, Zé Orlando (Claudemii) e 
Monoel. Giglloli Ooão Batista), Waldemir e 
Paulo Sérgio (Genival) Após esta rodada a Co 
missão Organizadora do Certame divulgou a 
relaçao dos jogadores que estão suspenso por 
uma partida e que sõo os seguintes: Odair 
e J. Arruda (Farturinha), Mozzini (Credi-Mor). 
Antonio Carlos (Duçúla) Djair (Transcana) Zé 
Eduardo (Bela Vista) e Aparecido DonáeU 
(Vorgem Limpa).

As próximas rodados marcam: para a- 
manhã òs 8 hs, Vimobe x Duçula e a  seguir 
Borebi x Farturinha; no dia 19 Jogarão Dura-
flora x Brodesco e Barra Grande x Graxoil- 
Lwort.

V

VENDE-SE uma Vcrrlant 72 a álcool, mo
tor I.ÍXK) km e garantia. Trotar pelo fone 
631676 ou na Rua CeL Joaquim Anselmo Mar 
tins 1756.

VENDEISE terreno na Vila Mamedina. 
Tratar pelo fone 630797 no horrrrio

Vendem-se
Terrenos

VENDEM-SE terrenos no melhor ponto 
do Porque Rondon.

Condições facilitadas

Preço de ocasião

Trotar pelo fons 631557 durante o 
dia ou à  noite.

FISIOTERAPIA E REUMATOLOGIA . 
DR. JOS£ ANTONIO GARBINO

CRM 26103
Atende com hora marcada das 16 àa 20 
Convênio com CABESP — BANCO DO

BRASIL — CEESP
Consultório: Rua Agenor Meira 9-57 
Fones: 233755 e 241077 — resicL: 230991
Do€OçMâ muilicai» fiearomiucuUm, pArv

cDÍertBidAdet àã  coíuoã, dtficiraeiaa d» n io  ^  
hcom oçíc « líiU m coio  d* dor

Achou o SELO AZUL ganhou
Vá a  uma dos LOJAS GUIDO e escolha o movei de sua preferência.

Se ele tiver o selo azul, você terá 8 meses para pagar. É ISSO MESMOII!

Decore sua casa nos LOJAS GUIDO, achando o SELO AZUL pois ele lhe dá o direito de

pagar em 8 meses sem acréscimo.

Lojas Guido
SEMPRE DEFENDENDO SUA ECONOMIA


